

# Conferencia de Antonio García-Trevijano este jueves en el Colegio de Abogados

---

## Redacción

El próximo jueves 26 de mayo el Colegio de Abogados de Almería acoge una conferencia a cargo de Antonio García-Trevijano Forte, un abogado granadino que fue profesor de derecho mercantil en la Universidad de la vecina

ciudad de Granada. La conferencia recibe el título de 'La profesión de abogado' y en ella intervendrán además José Pascual Pozo Gómez, decano del Ilustre Colegio Provincial de Abogados de Almería, el presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Abogados (CADECA), y Carlos

Villaescusa García, doctor en Economía y coordinador provincial en Almería del "Cela Open Institute" para el Grado de Derecho de la Universidad Camilo José Cela. El plazo de inscripciones para esta actividad sigue abierto pero el aforo del mismo es limitado.

---